

# HUMAS

## Koramil Sukowono Berbagi, HUT TNI di Kabupaten Jember Lakukan Kegiatan Unik Bagi-bagi BBM

Siswandi - [JEMBER.HUMAS.CO.ID](http://JEMBER.HUMAS.CO.ID)

Oct 19, 2022 - 13:35



JEMBER - Semarak HUT TNI Ke 77 dilakukan dengan berbagai kegiatan, termasuk kegiatan unik pembagian bantuan bensin gratis kepada pengemudi

ojek dan becak motor, oleh Koramil 0824/04 Sukowono, pada Rabu 19/10/2022.



Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni, sebelum pembagian BBM gratis sebanyak masing-masing 2 liter pertamax, diberikan pengarahan oleh Danramil di Makoramil.

Sebanyak 52 kupon BBM Gratis diberikan kepada sejumlah pengemudi ojek dan becak motor, ini dalam rangka membantu meringankan beban mereka, pasca kenaikan harga BBM. Jelas Danramil.



Lebih lanjut Kapten Arm M Ismuni menegaskan bahwa kegiatan ini sekaligus dalam menyemarakkan HUT TNI Ke 77 ini, kita melakukan aksi peduli ini, dengan bagi-bagi BBM gratis kepada pengemudi ojek dan becak motor.

Kita bagi-bagi rizki pada saudara kita terutama para pekerja ojek maupun becak motor, kami merasakan saudara kita belum tentu dalam sehari menarik penumpang, sementara keluarga dirumah sudah menanti rizki yg didapat hari ini, dengan.



Hal itulah kami terketuk untuk membantu meringankan beban kehidupan sehari-hari walau hanya 2 liter pertamax perkendaraan, semoga bisa bermanfaat. Ujar Danramil.



Sementara itu Ketua Paguyuban Ojek M Idrus, dalam wawancaranya menyatakan, kami dari paguyuban ojek dan becak motor Sukowono mengucapkan ribuan Terima kasih pada bapak TNI Koramil Sukowono, semoga TNI semakin jaya dan selalu jadi pengayom masyarakat. Ujarnya.

Winarno 51 tahun warga Desa Balet Baru Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember, yang juga sedang mengisi BBM sepedanya ikut bangga dengan aksi Koramil tersebut, kami sangat bangga terhadap Koramil [0824/04](#) Sukowono karena selalu tampil dalam kegiatan Bakti sosial, mulai dari Sunatan gratis hingga sekarang bagi bagi BBM gratis pada pekerja Ojek dan becak motor.

Semoga kegiatan ini bisa berlanjut tidak berhenti sampai disini, kami akan selalu bersinergi dg Koramil dalam hal kegiatan baik Baksos maupun Bakti yg lainnya, kita lakukan dengan ikhlas demi kemaslahatan masyarakat Sukowono. Bersama rakyat TNI Kuat. Tegas Winarno.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi menyatakan, bahwa sebagai aparat kewilayahan kita memang harus kreatif dalam bertindak dan bersikap, kegiatan bagi-bagi BBM ini merupakan salah satu kreatifitas bakso sosial oleh Koramil.

Langkah-langkah seperti ini yang sangat diperlukan sebagai aparat kewilayahan di era Milenial ini. Kita harus memiliki pemikiran yang cerdas dalam memunculkan ide kreatif, dalam menjalankan program kegiatan kewilayahan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)